
 

 

 

令和２年度 第２回青少年女性センター・勤労青少年ホーム運営委員会議事録

         

１ 開催日時  令和３年３月 18 日 (木) 午後７時～７時 40 分  

  

２ 開催場所  レディヤンかすがい２階 講習室    

        

３ 出席者        

【座長】   春日井市婦人会協議会       時田 加代子 

【委員】   春日井市子ども会育成連絡協議会  小出 修 

    春日井スカウト団協議会      森 幸子 

かすがい女性連盟         石飛 ひとみ 

     春日井市インディアカ協会     横谷 哲男 

    いきいきコーラス春日井      永田 昇二 

         春日井水墨画協会         尾﨑 征二 

【事務局】 市民生活部長           冲中 浩 

男女共同参画課長         吉村 典子 

    男女共同参画課課長補佐      高橋 真規 

    男女共同参画課施設管理担当主査  加藤 大一朗 

         

４ 傍聴者   なし      

         

５ 議題    (1)令和２年度事業報告について     

(2)令和３年度事業計画（案）について   

(3)その他      

         

６ 会議資料  議題に関する資料      

         

７ 議事内容  議題(1)令和２年度事業報告について   

議題(2)令和３年度事業計画（案）について   

議題(3)その他      

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

議題(1) 令和２年度事業報告について 

【加藤主査】 

 「令和２年度事業報告について」説明。 

【時田座長】 

 ５ページの相談事業について、緊急事態宣言による貸館利用休止中はＤＶ相

談なども中止でしたか。 

【吉村課長】 

 ＤＶ相談については、緊急性のあるものや早めに解決する必要があるものも

ありますので、相談事業は継続しておりました。 

【時田座長】 

 新型コロナウイルスの影響で相談件数が増えていると思うがどうですか。 

【吉村課長】 

 国全体では、ＤＶが増えている報道がありますが、春日井市においては件数

が減っています。国が早めに対策を考えて、ＤＶプラスナビなど新たな相談窓

口を拡充し、２４時間ネットで相談受付ができるなど体制を整えたことが理由

ではないかと思います。 

【時田座長】 

 ６ページのレディヤンかすがい認定団体活動紹介の参加団体数が１４２団体

のうちの４３団体というのはどうですか。 

【加藤主査】 

 例年、レディヤン祭への参加団体が３０団体程度であり、それよりは多くの

団体の参加がありました。例年、レディヤン祭に参加していない団体の参加が

多く見られました。 

【時田座長】 

 ６ページの令和２年度に実施した主な施設の修繕にエレベータ工事が入って

いませんが、どうなりましたか。 

【加藤主査】 

 令和３年１月末現在の資料なので、載せていませんが、工事が無事終了し、

本日から稼働しております。 

 

議題(2) 令和３年度事業計画（案）について 

【加藤主査】 

 「令和３年度事業計画（案）について」説明。 

【森委員】 

 講座についてですが、例年行っている講座を中心に予定していると思います

が、何か新しい講座の予定はありますか。 

【加藤主査】 

 在宅勤務などが行われている状況ですので、Ｚｏｏｍ体験の講座ができない

かと考えております。 



 

 

 

【石飛委員】 

今、Ｚｏｏｍの話がありましたが、かすがい女性連盟の活動で昨年講師を呼

ぶことができず、Ｚｏｏｍがあればできるという話になったのですが、この施

設は、Ｗi-ｆi 環境がないですよね。 

【吉村課長】 

 Ｗi-ｆi 環境はありませんので、講師や主催者がインターネットに接続でき

る機器を持ち込んで講座を行っていただいています。 

【石飛委員】 

 このような時代だから、Ｗi-ｆi 環境が必要になると思うので設置を考えて

もらえませんか。 

【吉村課長】 

 市役所などの施設で無料Ｗi-ｆi を提供している場合があると思いますが、

接続時間が３０分程度で切断されてしまいます。その時間では講座が成り立た

ないと思いますし、すべての部屋に市の予算でＷi-ｆi 環境を整えるのはむず

かしいと考えています。講座を行うのであれば、講師の方で環境を整えていた

だくのも１つの方法ではないかと思います。 

 先日、レディヤン講座でスマートフォン体験講座を行いましたが、その時も

講師に機器を持ち込んでいただき講座を行いました。 

 Ｗi-ｆi 環境については、ご要望として承ります。 

【時田座長】 

 レディヤン祭については、ご意見ございませんか。 

【森委員】 

 今までのやり方では無理だと思いますが、全館使えなくても実施していただ

けたらと思います。密を避けるために事前予約にするなど方法を考えなければ

ならないと思います。 

【時田座長】 

 このままワクチンが遅れることになると、通常開催はむずかしいと思いま

す。合唱や踊りも声を出してはいけないので、そういうところも制限されてく

ると、どういう形で行えばよいか、よく考えないと開催できないのではないか

と思います。 

【冲中部長】 

 ４月からワクチン接種が始まります。レディヤン祭が行われる 12 月にはワ

クチン接種もある程度進むと思いますので、その時の状況にあった規模で開催

できればと思います。 

【森委員】 

 企画の段階から例年のものとは違う形で考えていかないと実施できないと思

うので、レディヤン祭見直しの良いチャンスだと思います。 

【時田座長】 

 他のイベントを参考に、開催する前提で進めていければよいと思います。 



 

 

 

議題(3) その他について 

【加藤主査】 

 新型コロナウイルス感染症拡大の防止対策として、入口への消毒液の配置、

貸館の初日受付の電話受付、鍵の貸出し及び消毒スプレーの貸出しなどを行っ

ております。 

 また、現在は、マスク着用と一部の活動は収容定員の２分の１以下の人数で

の活動をお願いしております。 

【森委員】 

 利用日に許可書原本の提示を求めていますが、原本を会計担当に渡すため許

可書のコピーで可としていただけませんか。 

【吉村課長】 

 検討する必要を感じていますが、他施設においても原本確認を厳しく行って

いる経緯もありますので、他施設と足並みをそろえたいと思います。 

【時田座長】 

 意見も出つくしたようですので、本日の議事につきましては、終わらせてい

ただきます。 

 

 上記のとおり、令和２年度第２回春日井市青少年女性センター・勤労青少年

ホーム運営委員会の議事の経過及びその結果を明確にするためにこの議事録を

作成し、座長及び委員の１人が署名及び押印をする 

 

 

 

令和３年３月 31 日 

 

                座  長  時田 加代子   印 

 

                委  員  横谷 哲男    印 

 


